

CONSTRUCTORESADVIERTEN
INCERTIDUMBRE
POR 'PAUSA
CON EMBAJADAS'.**PREOCUPA RELACIONES CON EU Y CANADÁ**

CMIC advierte incertidumbre por 'pausa' con sus embajadas

FERNANDO NAVARRETE
fnavarrete@elfinanciero.com.mx

El presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Méndez Jaled, advirtió que la pausa en las relaciones con las embajadas de Estados Unidos y Canadá, anunciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, genera incertidumbre sobre lo que le depara al país en el corto y mediano plazo.

“El tema de las embajadas, de lo que hoy está sucediendo, sale de nuestro alcance, sí está generando incertidumbre, creo que es algo prematuro el tomar decisiones o inclusive estar pensando qué le puede deparar en corto y mediano plazo a nuestro país”, señaló el presidente nacional de CMIC.

Agregó que las decisiones que se toman en torno a la reforma al Poder Judicial y la pérdida de autonomía de algunos organismos, deberían abordarse con cautela y madurez en los próximos días.

“Este mes y medio es importante para nuestro país, hay que ser muy maduros, muy responsables y objetivos desde las instituciones como esta cámara y gobierno y todas las

demás cámaras para coadyuvar en que no se pierda la autonomía de poderes, que sea muy importante que

Pide madurez ante reforma judicial y desaparición de órganos reguladores

se respete la democracia, nuestra Constitución”, dijo.

Con la antesala a la próxima revisión del T-MEC en el 2026, Méndez Jaled señaló que aún es prematuro estimar el impacto que estos cambios constitucionales puedan generar, sin embargo, aseguró que sí generan incertidumbre.

La reforma al Poder Judicial dio su primer paso con la aprobación de la propuesta en la Cámara de Diputados, con una amplia mayoría y en medio de protestas de jueces, magistrados, ciudadanos y la oposición. La iniciativa propone, entre otras cosas, la elección popular de jueces. Al respecto, Méndez Jaled adelantó que pueden haber amparos ante estas decisiones.

“Muchas veces para las inversiones no es tanto que sea una buena o mala Constitución, un buen o mal reglamento, sino qué tan vulnerable es que puedan tener cambios sistemáticos, de la noche a la mañana, porque esto ahuyenta las inversiones”, advirtió.

Señaló que el país enfrenta importantes rezagos de inversión en infraestructura social, para lo que se requieren en el próximo sexenio hasta 80 mil millones de pesos en infraestructura física de hospitales y 50 mil millones de pesos en escue-

las y centros educativos.

EL PRESIDENTE

anunció una pausa en la relación entre el gobierno de México y las embajadas de Estados Unidos y Canadá.





Impacto. El presidente nacional de la CMIC ve que hay incertidumbre en el país.

“Vienen 45 días complejos, que hay que actuar con mucha madurez y responsabilidad”

LUIS MÉNDEZ JALED Presidente Nacional de la CMIC

